
 

 

会議に付した事件及び議事の経過  

司 会 黒澤副理事長   開会の前に今年度初めての為会長はじめ全員自己紹介 

Ⅰ開会の言葉 野川副会長 

Ⅱ 会 長 挨 拶 

藤井範子 

新しいメンバーで令和 3 年 4 年度県協会の為ご尽力お願い致します コロナ防止の健康チェックしなが

ら委嘱式・祭り大会無事終了できました 退会者 1000 人超えました 会員増強も宜しくお願いします 

理事会成立 理事 2３名 出席２２名 委任１名 欠席１名 計２３名出席  ２／３以上で成立 

議 長 小嶋隆理事長 

書記の指名 越光子事務局員 

議事録署名人 谷田收理事（久喜市）  秋山悦理事（さいたま市） 

 
Ⅲ諸般の報告 

 藤井会長  資料３・４頁参照 ４月・５月の活動報告です 

１. 議題 

小嶋議長  署名人に東部地区久喜市谷田收理事・南部地区さいたま市秋山悦理事を指名します 

        越谷市大武理事より体調不良による辞任届が提出されています ご意見は？ 異議なしと認め後任に

ついては東部地区で至急検討決定し提出お願いします 

 第１号議案  上級指導者研修交歓大会 

 田中委員長  （１）開催日    令和 3 年 6 月 23 日（水）8 時 30 分～ 

           （２）開催会場  熊谷スポーツ文化公園 

           （３）参加状況について 

           （４）日程について 

資料参照５・６頁案内 7 頁要項 8 頁更新手続き内容  辞退 74 名退会 38 名 213 名参加で決定資料 9 頁

参照 日程表 ドームで研修交歓大会 陸上競技場会議室で研修講演 昨年からコロナ対応の為午前中で

すべて終わる  A・B グループに分かれ密を避けるため交替で行う  折角普及指導員の資格を持ちながら

退会する人が多い それを防ぐためのご意見をお願いします   

 若旅理事（加須市）  大会の流れではないがワクチン接種済の人の体調管理について伺いたい 

藤井会長  ワクチン接種後の体調は人により千差万別です  本人の体調自覚にお任せするより仕方がない 当日

体調の悪い人はお休みいただいてもかまいません 

小嶋議長  他にご意見は？  異議なしと認め原案通り決定 

 

第 2 号議案  シルバー養成講習会 

田中委員長  （１）開催日    令和 3 年 7 月 20 日（火）9 時 00 分～ 

（２）開催場所  県民活動総合センター 

      資料 10・11 頁参照要項 12 頁日程表   締め切り 6 月 20 日  本日（6/11）現在４３名受講です 

      日本協会の時間の割り当てがあり実施する  1 日でできる体制を作っている  実技・ペーパーテストがある 

      テストはルールブックに基づく基本的なところを押さえておけばよい 

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会 令和３年６月定例理事会 

（1） 会議の期日 令和３年６月１２日（土）13：30～16：00 

（2）会議の場所 北本市文化センター 第２会議室 

（3）出席及び欠席者の概要 出席者２２名  欠席者１名 （別紙名簿参照） 



 中島理事（熊谷市） 受講生数は地域によって違うが定員があるのですか 熊谷は高齢化で役員が減っているので  

     沢山の人を受験させたい 

 藤井会長  昨年は 1 日でとのことで多数の受講生がいたが今年は 43 人ということでまだ会場にも余裕がありプラス 

     しても大丈夫です  入会した年は受けられませんが 1 年在籍していれば良い 

 小嶋議長 他に質疑は    なければ異議なしと認め原案通り決定 

 

 第 3 号議案 夏季大会 

    （1） ①東部７/8   ②西部６/29  ③南部 7/9  ④北部７/4 

     （２） 4 地区参加人数  

 青木事務局長 資料 13 頁参照 要項 各地区で相談して開会時間等決定お願いします 15 頁参照参加人数追加 

     東部蓮田市 10 名 北部上里町２名 追加です 

 黒澤副理事長（北本市） 4 地区で相談をの具体的なことは？ 県主催事業なので県が音頭を取って頂きたい 

 青木事務局長  4 地区で相談は日程に関して、であり内容は変更なしです 

 藤井会長  祭り・夏季・秋季大会初めて 4 地区毎に副会長を中心にしてもらう計画をたてている 組み合わせも 5 人 

     1 組にして半日で終わるようにしている  事務局から要項・表紙等は送っている  反省会を行い次に生かして

欲しい 

 黒澤副理事長（北本市） 基本的には協力したい   北本は出来ない 地元と県との話し合いで足りない人員は補っ

て欲しい 

 井田副会長（南部） 北本市山嵜会長より連絡があり 14 日打合せ会議がある  野球場の設定をさいたま市の県プレ

ー運営委員が行う 

 黒澤副理事長  わかりました 他の地区は打合せを行っているのか？ 

 小峰副会長（西部） 21 日川越ウエスタで会議があります 

 野川副会長（東部） 1８日幸手で会議を行う 開催地によって開場時間等違うのでよく話し合い実施する 

 吉田副会長（北部） 17 日深谷協会役員等と打合せを行う 

 黒澤副理事長  日にちが全部違うので会長出席を 

 小嶋議長  他に質疑は？   異議なしと認め 原案通り決定 

 

第 4 号議案  理事・評議員研修会 

   （１）開催日   令和 3 年 8 月 26 日（水） 

   （２）開催会場  熊谷スポーツ文化公園 

 藤井会長 今までは 1 泊研修を行ってきた 令和 3 年度は 8 月 26 日予定しているがコロナの状況によっては日程 

    内容等変わってくる 皆さんのご意見を 

 黒澤副理事長  会長・理事長で協議をしてその結果に従うことで良いのでは 

 藤井会長  熊谷スポーツ文化公園の様子も見ながら時間を頂いて検討します 

 小嶋議長  質疑は？    異議なしと認め 原案通り決定 

 

第 5 号議案 県議との懇話会 

  （１）実施時期について 

 藤井会長 昨年は無し 今年度も予定に入ってないが神尾県議より要望があり熊谷ドーム空いている日令和 4 年 2 月

３・１０・１７・２２日を伝え検討をお願いした 今年は実施する方向です 

 

２．報告事項 

 １．祭り大会の反省  東部・西部・南部・北部 

 野川副会長  6 月 4 日運営会議で説明のあった反省のまとめです 各 4 地区役員さんお世話になりました  

    クラスターを出すこともなく無事に終わりました 地区ごとのプレーについてはプレー委員会で検討して下さい 

    地区ごとの感染状況によっては温度差があり副会長が行政と話し合いこちらの要望を伝えながら行政の指示に 

    従いしっかりやるのが反省点である  無事に終わり夏季大会に向けて宜しくお願い致します 

 



  田辺理事（川越市）  祭り大会の団体戦について廃止の要望を提案致します  参加人数により違ってくる 

     日本協会からの補助金があるのなら団体戦よりラッキー賞の方が会員が喜ぶのでは 

  藤井会長  団体戦については欠席者が出て集計が出来なかったこともあった  北部はホールインワン賞の残りを 

     ラッキー賞に回した 他の地区では？  運営委員会で検討する  各地区副会長さん検討して下さい 

 

 ２．関東大会について 

  青木事務局長 資料 17 頁参照 開催地栃木県より規模を縮小して 1 日で行うと連絡あり  

            埼玉県割り当て  244 名  大会期日令和 3 年 9 月 15 日（水）予備日 16 日（木） 

            参加費 2500 円  弁当代 1000 円 計 3500 円 で 募集 

            資料 18 頁参照 祭り大会での選抜による参加状況 

         交通状況については各地区バス又は自家用車による  参加台数を開催地に報告する必要があるので 

         決まり次第県事務局まで連絡お願い致します 

 

 ３．企業の協賛広告依頼について 

  藤井会長    昨年は大会開催が無かったので協賛なしでホームページに前年の報告を載せた 

  青木事務局長 今年度は依頼したい 7 月に協力依頼を出します 

  若旅理事（加須市） 加須市会長の伝言です 協力依頼出すのであれば柔らかい言葉で 

 

 ４．国民体育大会・ねんりんピックについて 

  藤井会長    昨年はありませんでした 1 年待ちました 

  青木事務局長 資料 19 頁参照  何名か選手の入れ替えがあります  6 月 26 日に説明会があり正式決定です 

  鈴木理事（草加市） 草加では祭り大会賞品の商品券も含め大変好評でした 

   

 ５．委員会報告 

    ・総務 IT 委員会（津志田委員長） 会合を持ちました 新委員が多いので専門委員規程・大会規程を納得する 

       夏季・秋季大会等組合せ・集計に委員を使って欲しい  ポイント選出規程・選手権選出規程の勉強会 

       IT 講習会についても検討 

    ・指導者育成委員会（田中委員長） 上級研修・シルバー認定について準備中 会議はまだで直接本番にいく 

        6 月 23 日 7 月 20 日無事終わることを期待して頑張ります 

    ・プレー運営委員会（小泉委員長） 今年度は大会が 4 地区制になったので地区ごとの代表者を決め検討 

       委員長副委員長書記の 3 役を交え検討し委員に伝える 委員長は祭り大会各地区を回り勉強する 

    ・広報委員会（増山委員長） 広報誌 65 号について  大会が 4 地区毎になり喜びの声を載せたいことで頁数 

        が 2 頁増えたことを了承いただきたい 大会だけでなく理事研修・IT 講習会も載せたい 

 

 ３．その他 

   青木事務局長  9 月の理事会、会場の都合で午前の会議になります 

 

Ⅳ閉会の言葉  井田副会長 

 

 

会議録は適正であります 

  署名人   谷田 收 理事（久喜市）    印 

 

   署名人   秋山 悦 理事（さいたま市）   印 


